



France du numérique 2016 : Mapping Control

Après une levée de fonds de 2 millions d'euros en 2015 et la création d'une filiale au Maroc, Mapping Control, passée de 17 à 60 collaborateurs en deux ans, accélère. La PME d'Aix-en-Provence a conçu une solution complète de gestion automatisée de flottes de véhicules pour entreprises et collectivités qui permet, grâce à sa plateforme logicielle et un boîtier de télématique embarquée, de géolocaliser et sécuriser les voitures, analyser la conduite du chauffeur, suivre l'état administratif et juridique du parc, simplifier les indemnités kilométriques ou mutualiser la flotte par autopartage. Plus de 2 000 clients et 65 000 véhicules en sont équipés. Visant 10 millions d'euros de chiffre d'affaires en 2017, Mapping Control veut accentuer son expansion internationale, notamment aux États-Unis et en Afrique.